

## Erstmals Heimkinoanlage ohne Kabel

Mittwoch, den 11. August 2004 um 00:00 Uhr

---

Sony bringt im Herbst mehrere Heimkinoanlagen mit Surround-Sound auf den Markt, die ohne Kabel zu den Rücklautsprechern auskommen. Damit erschließt der Elektronik-Konzern mit Sitz im Areal Köln Butzweiler-Ossendorf einen neuen Markt. Bisher gibt es nur Systeme mit Kabeln, die dann aufwendig durch das Wohnzimmer verlegt werden müssen. Die Anlagen von Sony übertragen die Signale per Digital-Infrarot-Technologie. Andere Funkwellen sollen das System nicht stören, auch die Klangqualität soll nicht unter der neuen Übertragungstechnik leiden.